

Un Diamant nommé Obertan - 1/1

Ceci est un article portant sur la jeune (pour l'instant !) carrière de Gabriel Obertan l'attaquant des Girondins de Bordeaux que l'on qualifie déjà de grand espoir du football français...

Gabriel Obertan est né le 29 février 1989 à Pantin dans la région parisienne (Seine -Saint Denis). Joueur prometteur malgré son jeune age, il est remarqué par les girondins de Bordeaux ou il signa son premier

contrat pro lors de la saison 2006/2007

Ses débuts

Gabriel a commencé a taper dans le ballon dans sa ville d'origine c'est à dire Pantin, mais son entourage lui conseille d'aller dans un club un peu plus huppé vu son énorme potentiel.

Donc l'année suivante il se retrouve au Paris FC ou il ne restera que une année car sa technique et sa vitesse au dessus de la moyenne fait que le Paris St Germain le repère et le recrute.

Mais comme au Paris FC il ne restera que une année car l'année suivante il arrive à l'INF de Clairefontaine. Cette saison là sera révélatrice pour Gabriel car il connu ses premières sélections avec les - de 16 ans et gagna le tournoi international du Val de Marne.

C'est cette même année que les Girondins de Bordeaux le repère et le recrute dans leur centre de formation

Le tournant de sa carrière

Un an après avoir intégré le centre de formation Gabriel participa aux matchs amicaux de préparation de la l'équipe première de la saison 2006/2007, ou il marqua un but contre Libourne.

Il n'en fallait pas plus à Ricardo pour lui faire signer un contrat pro de 3 ans.

Ses statistiques

Gabriel joua 26 matchs toutes compétitions confondus (17 de ligue 1,2 de coupe, et 4 de Ligue des Champions).

On a peu vu Gabriel sur les terrains de ligue 1 cette année car Ricardo voulait qu'il privilégie ses études et en particulier son bac L qu'il passait cette année.

Cela ne lui a pas empêchait de marquer son premier but avec les Girondins dans une compétition officielle face à St Etienne le 22 avril dernier mais aussi d'avoir fait 8 sélections en Equipe de France - 18 pour 1 but Mais on espère tous qu'avec l'arrivé de Laurent Blanc "Gabi" trouvera plus de temps de jeu et pourra nous éblouir de tout son talent